

Dezember 2020

Wie ein Vogel, der aus dem Nest fiel

Liebe Schreiberinnen und Schreiber von Missionierungsbriefen,

Ich kenne Ihre Gemeinschaft bestens – ich bin als Zeugin Jehovas aufgewachsen.

Ich wurde ausgeschlossen, weil ich von meinem weltlichen Freund ledig schwanger wurde. Natürlich habe auch ich alle meine Freunde bei den Zeugen Jehovas verloren, darunter meine beste Freundin, mit der ich mir viele Jahre die Schulbank geteilt habe und mit der ich die meiste meiner freien Zeit verbrachte.

Mit meinen Großeltern hatte ich nur noch begrenzt Kontakt, wenn sie auch so lieb waren, den Kontakt nicht komplett abubrechen. Ich fühlte mich, wie ein Vogel, der aus dem Nest fiel und plötzlich alleine war. Die viele vorher mit Zeugen Jehovas-Aktivitäten ausgefüllte Zeit musste wieder sinnvoll mit anderem ausgefüllt werden. Das war anfangs schwer.

In meinem Buch [«Sei brav und du hast keinen Ärger»](#) habe ich das alles sehr ausführlich geschildert.

Freundliche Grüße

Anca E. Wimmer